



確かな成長を感じた2学期

広戸仙の山並みに白い雪が見られる日も増え、冬ならではの美しさを見てくれる季節になりました。

2学期には、運動会、学習発表会、稲刈り等の農業体験、校外学習など、大きな行事が多くありました。それぞれの行事を通して、また、普段の学習や生活を通して、子どもたちは確かな成長をしたと感じています。

今学期は、下に紹介しているように、子どもたちや先生が企画した楽しいイベントや取組がいくつもありました。来年も子どもたちの主体性を伸ばすとともに、「楽しい学校、魅力ある学校」を目指していきたいと考えています。保護者の皆様、地域の皆様には、今年も様々な面で大変お世話になりました。ありがとうございました。少し早いですが、良いお年をお迎えください。新年になりました、学校の教育活動に際してお力添えをいただきますようよろしくお願ひいたします。

運営委員会主催 ハロウィンイベント

運営委員会が中心になって準備するだけでなく、「お手伝い会社」を立ち上げてボランティアを募り、飾り付けなどを作成したイベントは、とても楽しいものになりました。運営委員さんは、4つの教室に難易度の違う「くものす迷路」を準備するなど大活躍でした。学校全体が楽しめる素敵なイベントでした。



「くものす迷路」をクリアしてお宝をゲットしました。最後にみんなで記念撮影！

全校かくれんぼ

金曜日の「なかよしタイム」に、6年生が中心となって「全校かくれんぼ」をしました。校内に隠れている6年生を見つけて、ゲットしたカードをつなぎ合わせると、そこにはラスボス（〇〇先生）の名前が…。隠れているラスボスをみんなで探しました！今までになかった楽しいイベントが企画され、みんなで盛り上りました。



カードを並べると、先生の名前が！

図書モンカード

図書委員会が企画・準備をしましたが、カードのキャラクターは児童がデザインしたものもたくさんあり、子どもたちの話題になっていました。カード集めが励みになって読書をがんばっていたり、ゲットしたカードを使って図書室でバトルをしたりする姿をよく見かけました。本に親しむよいきっかけになったのではないかと思います。



読書週間には、「うちどく」にご協力をありがとうございました。



【12月3日 三市交流】

4年生が、以前から津山市と交流のある長崎県諫早市、島根県出雲市の小学校とオンラインで交流をしました。それぞれの学校の特色や地域の名産・観光などを発表するだけでなく、「方言クイズ」では、各地方の方言や文化に触れることができました。広戸小の子どもたちも、自作のスライドやクイズを取りませた発表で、津山の魅力をしっかりとアピールすることができました。



【11月20日 1~4、6年生 つやま郷土学 26日 5年生 社会見学】

「つやま郷土学」では、それぞれの学年が、普段はできない体験をするとともに津山について学びを深めることができました。また、5年生は、ライフパーク倉敷と三菱自動車水島製作所へ社会見学に行きました。



【広戸小 豆知識⑨ 学習発表会2】

6年生が発表した「広戸小 歴史発見！」の第2弾です。

○行事について…修学旅行は、写真やアンケートから、香川県（琴平）

や奈良・京都に行っていた時があったことが分かりました。今は、広島（平和公園、宮島）です。運動会では、卒業アルバムにあった組み体操の写真が印象に残ったようです。

○給食について…アンケート結果より（ご協力ありがとうございました）

給食 好きなメニューランキング

1位 カレー

2位 焼きそば

3位 揚げパン でした。

また、40代の人が小学生だったころは、冬は、牛乳をストーブで温めてホットミルクにして飲んでいたようです。もっと昔は、お弁当の時代には、火鉢の周りにお弁当を置き、温めていたそうです。

